
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn, Lilly Engbrecht
Protokollführung: Jaron Schönwitz

14. September 2023, 14 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Noah Eichhorn (bis 15:01), Frederike Menn,
Alexander Kazatzky, Jaron Schönwitz, Lilly Engbrecht (per Zoom), Cederik Krebs
(ab 14:29, per Zoom)

Weitere Anwesende: Günther (ab 15:20), Benjamin Feldern (ab 15:25)

Nächste Sitzung: Donnerstag, 21. September 2023, 14 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Termin Vollversammlung

TOP 6 Gay Sauna

TOP 7 AK Erstsemestereinführung

TOP 8 Sprechzeiten

TOP 9 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Eröffnung der Sitzung durch Frederike um 14:20 Uhr.
Beschlussfähigkeit mit 5 Räten festgestellt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah wird gefragt, ob er die Sitzungsleitung übernehmen möchte. Er stimmt zu.
Jaron soll Protokoll schreiben.
Beide werden einstimmig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll vom 14. September ist unter Vorbehalt der Änderung angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

a) ZaPF

Wir haben die offizielle Anmeldung zur ZaPF bekommen. Wer als Helfer mit auf die
ZaPF möchte, kann sich beim Rat oder bei Günther melden. Wer als Teilnehmer
mitkommen möchte, kann Lilly ansprechen.

b) Maustag

Bald findet der Maustag statt, auch an unserer Fakultät. Saskia Baron möchte am
Dienstag ein Gespräch mit der Fachschaft führen, um die Details zu besprechen.

c) Studiraum der Mathematiker

Die Mathematiker haben Probleme mit fachfremden Studierenden, welche ihren Stu-
diraum belegen. Da wir das Problem nicht haben, sind sie damit auf uns zugegangen.
Wir werden den Mathematikern antworten.

TOP 3 Post
Jaron ist da. Die Post auch. Darunter waren:

1. Werbung von Sparkassenevents

2. Eine Postkarte des Fachschaftsrat Physik & Medizinphysik bezüglich der Winter-
ZaPF
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3. Die offizielle Einladung zur Winter-ZaPF 2023

Es gibt immer noch keinen neuen Schlüssel. Häng dich mal rein, Jaron!

TOP 4 Berichte

a) AK Rasensprenger

Der AK hat sich getroffen und Bock auf einige Veranstaltungen in kommender Zeit.
Vorerst hat man sich festgelegt auf:
Volleyball ohne Beach. Am 26. September von 13 Uhr bis 15:30 spielen wir im
CASPO 1 Volleyball. Eine Anmeldung hierzu benötigt es nicht, denn die Veranstal-
tung ist kostenlos und demnach nicht verbindlich.
Fußball, auch ohne Beach. Am 2. und 5. Oktober möchten wir jeweils spielen.
Weitere Infos hierzu folgen.

b) Maustag

Soeben war die Zoom-Besprechung für den Maustag an der Fakultät. Cedi und
Lilly waren auch da, um die groben Infos zu bekommen. Die Fachschaft soll sich
im Grunde um das “Catering” kümmern, also um Getränke und Waffeln. Hierfür
werden uns die Mittel zur Verfügung gestellt, also muss die Fachschaft das Event
auch nicht monetär tragen. Im Gegenteil, Seitens der Fakultät dürfen wir nämlich
unsere kleine Schenkungskiste aufstellen.
Am 19. September, 14 Uhr, wird ein Gespräch zwischen den Helfern am Maustag
und Saskia Baron stattfinden. Dabei werden die Details genauer besprochen. Hier
sollten möglichst alle Helfer dabei sein.
Der Maustag selbst findet am 3. Oktober im NB statt.

TOP 5 Termin Vollversammlung
So langsam sollten wir uns um einen Termin für die Vollversammlung kümmern.
Diese findet am besten nach der Erstifahrt, aber noch vor Anbruch des nächsten
Jahres statt. Man einigt sich auf den 22. November und überdenkt die Entschei-
dung, wenn etwas dazwischen kommen sollte.

Antrag (Gruppe): Die Vollversammlung wird am 22. November um 14 Uhr im
HNB stattfinden.
Angenommen mit 5 Dafürstimmen und 1 Enthaltung

TOP 6 Gay Sauna
Günther möchte Gay Sauna haben. Dabei handelt es sich nicht um eine Sauna für,
von und mit Schwulen, sondern vielmehr um ein Gesellschaftsspiel. Man wird Gün-
ther das Spiel noch erklären lassen müssen. Bis dahin wird man überlegen, welche
Spiele man noch so zulegen könnte, um eine erneute Sammelbestellung zu machen.
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Jaron wird in naher Zukunft eine Sitzung des AK Jarons geiler Studiraum einberu-
fen.

TOP 7 AK Erstsemestereinführung

a) Grillen

Grillen Aktuell ist Erstsemestereinführung. Momentan sind Erstis da und die ner-
ven uns, weil wir coole Aktionen haben (aber wir nerven zurück, haha!).
Morgen sind Grillen und Flunkyball. Um die Brötchen wurde sich gekümmert und
das Grillgut im voraus besorgt. Jemand muss nun noch den Grill vom AStA abho-
len.
Und wir brauchen jemanden mit Auto. Ein Auto, in das viel reinpasst. Jaron will
nicht. Auf gar keinen Fall. Jaron hat gehofft, dass er kein Auto zur Verfügung hat.
Jaron hat zwei Autos zur Verfügung. Nun.

Noah fällt nun ein: Haben wir eigentlich Kohle? Lilly findet eine Packung. Und
Briquettes. Wir empfinden das erstmal als ausreichend und zur Not wird ein Super-
markt nicht weit vom Westpark entfernt sein.

Alex meldet sich freiwillig, um zu grillen.

Flunkyball Ursprünglich wollten wir ein Turnier machen. Dann nur noch normal
spielen. Jetzt möchte Lilo von den Lerngruppenleiter doch ein Turnier machen. Sie
hat Bock, das ganze organisieren.
Es gibt einige Leute, die nur ungerne Bier trinken möchten (sei es wegen Alkohol,
oder Geschmack), aber trotzdem mitmachen möchten. Eine Lösung dafür haben wir
nun spontan nicht gefunden.

b) Lasertag

Die Orga ist festgelegt. Es haben sich aber bisher nur 4 Erstis angemeldet. Das ist
Mau.
Nun möchte man die Anmeldungen auch für höhere Semester freischalten und bei
ihnen Werbung machen.

c) PowerPoint-Karaoke

Diese ist am Mittwoch. Die Präsentationen gibt es zwar, aber auf diese haben wir
noch keinen Zugriff. Man dachte, dass diese im Moddle sein sollten, dort hat sie aber
Niemand gefunden. Günther müsste sie haben, sagt Jaron.

GO-Antrag auf Wechsel der Sitzungsleitung
Frederike wird die Sitzung weiterhin leiten, da Noah weg muss.
Antrag Einstimmig angenommen

Um die Raumaufteilung wird sich von der zuständigen Orgaitgliedern gekümmert.
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d) Quizshow

Die Präsentation für den Quizabend ist auf Moodle und scheint wunderbar zu funk-
tionieren, aber laut Lilly werden die Antworten nicht angezeigt.
Die Show ist am Freitag. Wir brauchen den HNB dafür. Jaron gibt der Hörsaalvor-
bereitung Bescheid, dass wir das machen wollen. Jaron und Lilly würden die Show
moderieren. Na Holla die Waldfee.

e) Videospielabend

Dieser muss noch anständig organisiert werden. Man einigt sich erstmal darauf, dass
man diesen online, über den Fachschaftsdiscord, stattfinden lässt.

TOP 8 Sprechzeiten
Niemand kommt zu den Sprechzeiten. Das gilt nicht nur für all jene, die mit uns
sprechen wollen, sondern auch für die Ansprechpartner, die sowieso da sein müss-
ten. Bisher hatte Friedrich jede Woche jemanden gesucht, der sich darum kümmern
könnte. Dies verlor er allerdings irgendwann aus den Augen und es gab auch nie-
mand anderen, welcher sich der Aufgabe annahm. Nun fragen wir uns, wie wir es
machen wollen. Friedrich in den Arsch treten, dass er uns in den Arsch tritt? Das
klingt auch nicht richtig.
Jaron schlägt eine Umfrage vor, anhand dessen man schauen kann, wer an welchem
Termin kann. Darum geht es nicht um regelmäßige Verfügbarkeit, sondern nur um
die für einen einzelnen Termin.

TOP 9 Verschiedenes

a) Stempel

Jaron möchte einen richtigen Stempel. Was auch immer wir aktuell haben, stempelt
wie ein verblasster Kassenbon, deswegen möchte er sich nun für einen vernünftigen
Stempel, eventuell mit Logo, einsetzen.

b) 2-Fach

Das Konzept von 2-Fach-Bachelor*innen, die in den 1-Fach-Master wechseln, scheint
nicht ganz an die Erstis gebracht worden sein. Es wäre Sinnvoll, eine 2-Fach-Infoveranstaltung
zu veranstalten. Langfristig würde Günther gerne die Infoveranstaltung erweitern,
damit auch 2-Fach-Themen näher beleuchtet werden.

c) Ersifahrt

Die Erstifahrt muss unbedingt mehr beworben werden!
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d) Erstis für den Fachschaftsrat

Wir müssen auch Werbung bei den Erstis für den Beitritt des Fachschaftsrats ma-
chen. Einige zeigen sich schon als interessiert und mehr könnten auch nicht schaden
(hoffentlich).

e) Vollversammlung

Günther möchte gerne die Wahlleitung auf der Vollversammlung sein.

Ende: 15:33 Uhr

Bochum, 18. September 2023

Protokollführung
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(musste wieder mit
Maus unterschreiben)
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